



新鶴見小

江ヶ崎町2番1号 ☎583-8915

笑顔でいっぱい的一年に

校長 佐藤 朗子

今年横浜では、観測史上最も早く、桜が開花しました。今、学校の正門近くの桜は、若葉の緑がとても美しいです。線路際の学校の畑には、スクールサポーターの方が育ててくださった、たくさんのチューリップが咲いています。自然広場の池には、早くもつがいのカルガモが姿を見せ、新年度を迎える子どもたちを待っているかのようです。

いよいよ令和5年度が始まります。166名の新1年生を迎え、全校959名での出発です。保護者の皆様におかれましては、お子様のご入学、ご進級、誠におめでとうございます。今年度も、どうぞよろしく願いいたします。私は、新鶴見小学校に着任して四年目となりました。素直で元気な子どもたちと、また一緒に過ごせると思うと、とても楽しみです。

3月末の通知により、学校における感染症対策について、変更になりました。多くの子どもたちが集まって行う活動も、計画できます。マスクの着用を求めないことを基本とすることから、子どもたちの笑顔もたくさん見られそうです。子どもたちと共に学び、活動しながら、私たち教職員も子どもたちに負けないくらいの笑顔で過ごしたいと思います。

地域行事も徐々に復活してきそうです。子どもたちが地域の行事にも積極的に参加し、まちの方々のつながりをさらに深めて行ってほしいです。メール配信でお知らせしましたとおり、3月に配付した年間行事予定表から、スポーツフェスティバルの日程を変更しましたのでご確認ください（10/21を10/14に変更）。

今年度はさらに、保護者・地域の皆様に学校においていただく機会を増やし、子どもたちの様子や学校の取組をしっかりと伝えられるように努めます。「みんなで」を合言葉に、元気のある明るい学校にしていきます。皆様のご支援とご協力をよろしく願いいたします。